

“ Notre grand projet du moment, c’est la fusion ”

La salle des fêtes de Saint-Lin accueillait, le 29 janvier, Pascal Olivier, président de la communauté de communes du Pays Sud Gâtine (CCPSG), pour la présentation de ses vœux aux personnels, ainsi qu’aux agents communaux. Dans son exposé, Pascal Olivier a mis en évidence les nombreux projets de la communauté de communes, la maison de santé de Mazières-en-Gâtine, avec une ouverture programmée en milieu d’année à laquelle, en complément, rejoindra à titre privé la pharmacie actuelle de Mazières.

De nombreux travaux d’entretien de voirie sont entre autres prévus pour 2016. Le soutien à domicile et l’aide à la personne figurent en bonne place dans les intentions de services à développer.

Zone de la Chariraudière

La cession à son locataire actuel de l’atelier relais et la construction d’un nouveau aux alentours sont à l’étude. La restructuration de la zone d’activité de la Chariraudière est en discussion et les travaux de-



Pascal Olivier, président de la communauté de communes du Pays sud Gâtine.

vraient commencer en 2017. Le président a tenu à terminer son exposé par ses mots. « Mais notre grand projet est actuellement celui de la fusion, pour répondre à la conformité de la loi NOTRe (Nouvelle organisation territoriale de la République), qui doit regrouper 33 communes, ce qui représente plus de 22.000 habitants en regroupant le Pays Sud-Gâtine, le val d’Egray, le Val d’Autize. »